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"本人個人謳爲安全理事畲不如一方面承 

認印度代表確有爲了印度政府來函所稱的理由 

囘阈婧矛的需耍，同時亦不决定展期審議這一 

項目，維持,狀，將這項問題暫時搠置兩三個 

星期。這點時間應該足够了。 

"本人認爲請求安全理事會在三月十五曰 

或三月二十日以前如無緊急If勢發生，暫緩審 

議這項問題，未免展期太久世界輿論對於此 

次 展 期 的 《 視 ， 也 許 會 遠過印度代表阒的初 

實。本人深信印度一定願意熱悉此事經過的每 

決一個危害世界和平之情勢的方向一致的。 

"最後，本人懇切希望我們能以下述協議 

接納印度的請求，就是這一項目仍保留在遘程 

以 內 ， 發 生 緊 普 I t 勢 須 由 安 全 理 事 會 採 取 

行 動 加 以 M 外 ， 在 十 五 日 內 暫 不 審 遴 。 " 

本人當時絕未打算接着便提出休會動議。 

本人本來主張由理事會主席發表聲明，說明當 

時的淸勢，如果安全理事會各代表不表異議， 

印度代表圑便可iJl抱着好感首途同阈，不致覺 

得在此受了責儺。 

關 於 現 在 所 審 鑌 的 決 i « 草 案 ， 本 人 不 

如暫時散會，到明日再繼績進行討論。本人提 

議散會。 

主席美國代表向安全理事會提出的動議 

是我們現在就散會。問題是我們在什麼時候再 

開會。據本AJ5>f知，原子能委員會工作委員會 

定期在明日上午十時三十分舉行會議。安全理 

事會各理事對於理事會在明日上 午與工作委員 

會同時開會有什敏意見？ 

Mr T A R A S E N K O ( 烏 克 蘭 蘇 維 埃 會 主 

義共和阈）本人镥任原子能委員會主席，實 

在無法同時參加安全理事會和該委員會的會 

議0但是,本人靱爲原子能委員會可以改期到 

明曰下午，乂耍時甚且可以展期到下葸期一， 

再舉行會議。 

主席各代表如無異議，理事會決定在明 

日上午十時三十分開會。 

Mr G R O M Y K O (蘇維埃jftfc會主義共和 

國聯盟）這當然是說工作委員會展期開會的 

話。 

主席據本人的了解，工作委員會主席將 

依他所發表的陳述，宣佈展期開會。 

Mr T A R A S E N K O (烏克蘭蘇維埃社會主 

義共和國）原子能委員會會議改期在明日下 

午二時三十:9#行。 

( 午 工 時 二 十 分 飲 會 。 ） 

第二百四十六次會議 

一 ;^四八年二月十二日星朗四午^十at三十;J"在紐約成功月舉行 

主 席 G e n e r a l M c N A U G H T O N ( 加 拿 大 ） 

m者下列各國代表阿根廷、比利 

叶力n拿大中國、丹{；^比亞法蘭西、敍利 

亜、烏克iMl蘇維坎机會主義共和國、蘇維埃耻 

會主義共和國聯盟、英聯王阈、美利堅合衆 

國。 

一 五 臨 B 

(文件S/Agenda 246 ) 

通 A p S 程 。 

卬度巴3£斯坦問題 

( a ：) 一九四八年一月一日印度代表就奄 

.Mmn米爾邦It勢致安全理事會主 
席 面 （ 文 件 S/628 ) 。 1 

b ) ̶九四八年一月十五日巴甚斯坦外 

交部長就査謨喀什米爾邦淸勢致祕 

窖長函（文件5/646 )。 

c ) 一九四八年一月二十日巴甚斯坦外 

交部長致安全理事會主席函（文件 

S/655) 。 8 

程通巧 

一七 

* 六 通 過 議 程 

續討論印度巴基斯坦問邇 

印度代表iWrAT Gopalaswamt Ayyangar 

和 已 基 斩 表 代 S i r Mohammed Zafrullah 

Khan應主席請，就续事會ij^席。 

1參安全理事會Œ式耙gfe^三年 > ̶九四八年十̶月 

補編，英文本第一 S九茧一？qWH » 

同上,第六十七茧八 十七真o 

同上，第六號,第二S—次會議o 



主席安全理事會昨晚散會時，我們正在 

審 議 中 阈 代 表 所 提 出 的 決 議 草 案 〔 文 件S/ 

672]。爲求安全理事會备理事意見一S^見, 

中阖代表已提議撖同以他的名義提出來的決讒 

草 案 。 本 人 靱 爲 由 本 這 項 阖 題 發 表 意 見 ， 

對安全理事會各理事或有所裨助，H爲本人相 

信，本人的意見、主張和薆盧就是安全理事會 

共 事 的 意 見 、 主 賬 和 褒 慮 的 反 照 。 

首先，本AiÈf須從,由安M事會授權爲 

営事雙方主持直接諛判的理事會主席的地位, 

來討論本人對這個決議案的態度。當事雙方曾 

經聲明這項爭端非常厳重，其鵝鎮存在足£11危 

害國I？和平及安全。 

爲了使當事雙方的直接鈸判可耱鎮進行起 

見，本人覺#a事會細決不應該爲任何一方 

面 發 言 ， 否 麟 於 其 爲 安 M 事 會 M 的 地 位 

勢將有極大損害，而封於共履fifa事會所授重 

大任務的機會也有極大鰣。因爲上述理由， 

如果中阈代表所提出的决議案提付表決，本人 

本 來打算放棄投票權。 

在理事會辯論期間，本人聽到了英聯王國 

代表、哥侖比亜代表和共他代表反筏提到的一 

點卽我們打算採取的行動雖然有它的好處， 

但是如果JKf*決定採取這種行動，各方面決不 

應將之視爲先例。我們也聽見各方面所提出的 

警吿無論安全理事會的原意如何，理事會所 

採取的每一個正式行動日後都是先例。 

本人旣然是主持這次辯論的安全理事會主 

席，因此想到本人負有非常重大的責任，這就 

是 設 法 保 瞪 皿 在 本 人 因 爲 擔 任 M 所 £ 1 ^ 負 

責維持安全理事會聲眷和威望的期間，創造這 

種先例。因此，本人決定，雖然本人極顔意保 

持中立，放棄表決權利，決不袒讒任何一方 

面，但因爲上述理由，本人仍不得不投票反對 

其後，本人又聽到美國代表根據他的豊富 

的政治和議會經驗所後表的賢明言論。本人齬 

爲我們現在所審議的問題是不能以多數投禀通 

過的決議案來解決的，如果投票表決的結果， 

因爲贊成票或反對禀的分配以及一部份理事放 

棄投菓權的關係，沒有明確的決定，那末，更 

本人認爲我們現在應該緊記依8^憲章的 

規 定 ̶ ̶ 尤 共 是 第 二 十 四 條 的 規 定 ̃ ̃ 安M 

事會決不應在任何時期受任何一方面的支配， 

安全理事會不應探取足以損害上述地位的任何 

行 動 ， 安 M 事 會 細 、 職 員 以 及 各 理 事 須 

在 上 述 原 則 的 範 圑 内 ， 設 法 確 保 安 ^ 事 會 能 

最有效地迅速進行其所應處理的各項工作。 

本人又 玫盧到這項原則和安全理事會現在 

所審議的這一項問題又有什楚關係呢？這種關 

係就是如果我們耍進一步解決印度和巴基斯 

坦間的爭執，必須先讓印度代表同國，餹他將 

各方面在這裏所發表的意見、見解及主張相同 

之處詳盡報吿印度政府，再請他將印度政府的 

主 張 、 意 見 或 決 定 儘 速 帶 囘 紐 約 , 轉 達 安 麯 

事會，以便我們齄績審議這些重耍問題。我ff3 

現在已經知道，如果得不到我們現時所沒有的 

情報，這些問題是無法解決的。 

關於印度代表囘國請示往返所需的時間， 

我們JÊ不太淸楚，所以無法規定一定紙能到那 

̶天或那一個小時爲止。事實上，本人越爲安 

^ 事 會 也 不 應 該 作 這 種 詳 細 W 規 定 。 

本人謳爲安全理事會應該吿知印度代表 

"請你將我們的意見轉達貴國政府。請你 

賁國政府我們對於這項問題深表關切。請你徵 

詢貴阈政府的意見和建議，並請你在得到這項 

情報以後,儘速囘到安全理事會來。同時我們 

顔意向閣下說明，1^非有非常緊急的情勢發 

生，安全理事會將暫時轉移視線，注意印度巴 

基斯坦問題中査謨嗜什米爾邦情勢外的其他 

問題，鑒於這些其他問題的迫切性，安全理事 

會將借重巴基斯坦代表和貴代表圑指定留此的 

印度代表的繋助，開始對這些問題加以審議。" 

一俟印度代表將求解决所0^需的情報帶囘理 

事會以後，安鰱事會將立卽饞績審議査謨嗒 

什米爾問題。 

本人認爲方才所說的話足可代表安全理事 

會各理事的意見,如果各方面並不表示異議， 

的辦法表示同意。 

蔣 先 生 ( 中 阖 ） 在 昨 天 散 會 以 後 ， 本 人 

曾向理事會主席表示願窨撤囘本人所提的決議 

案。本人在今天上午聽見了主席的陳述以後， 

更覺得本人的表示是非锩正當的。主席所發表 

的陳述顧盧周到，應付得宜，本人深表贊同。 

本人在上次會議提出決議案的時候曾經發 

表簡短說明，聲明本人相信印度代表圑的囘阈 

是有助於我們,L、目中之和平解決目標的。如果 

本人的了解不錯，主席發表陳述時所說明的也 

是 這 一 ^ 。 



脚於理事會JH*的工作，本人覺得本人大 

可不向深受甘地先生威化的阈家呼«B和平， 

或 向Pandi t Nehru所領導的政府呼顴民主自 

由。據本人的意見，全民表決是實現民主自由 

的最好方法，所以本人深信將來印度代表豳同 

人 同 返 安 ^ 事 會 之 後 ， 我 們 的 工 作 定 可 順 利 

進行。 

M r N O E L B A K E R ( 英 聯 王 國 ） 安 全 

理事會主席提議我們不應該通15任何決議案， 

而鹰該接受他所發表的陳述，本人認;^這是很 

應當的。本人深信印度代表圑同人定將儘速 

囘來，擗績進行工作，以便皁日得到圓滿的解 

決。 

可是，根據理事會主席向我們所提出的論 

據，本人對於主席所用的"非常緊急的淸勢" 

等字是否能够眞正表達他的意見，頗有懐疑 

Sir Alexander Cadogan也有這種威覺。 

本 人 餺 爲 理 事 會 主 席 的 意 見 和 安 ^ 事 會 

理事以及印度代表圑的意見都是一樣tt。本人 

認爲"於安全理事會斟酌 I t形認爲適當時"等 

字也許可以更確切地表達各方面的意見。從印 

度代表圑首席代表昨天所發表的意見看來，本 

人餛爲以上字句和印度代表的意見並沒有牴 

觸 。 旣 然 各 方 面 說 過 ， 理 事 會 的 " ^ 動 一 

縱 然 是 主 席 所 羧 表 的 陳 述 ~ " 有 成 爲 先 例 的 

可能，我們也許應該將這些字句也列入主席陳 

述之内。 

主席本人接受英聯王國代表所發表的意 

見。本人餽爲本人所發表的陳述已經肯定指 

出，對於理事會的議事程序，安全理事會須 

不 受 任 何 方 面 控 制 。 所 以 , 就 我 們 的 f t論 而 

言，關於何謂非常緊急的lè^—顒，自然if須 

由安全理事會自己去斟酌決定。 

更有一黏，我們旣然對給予印度代表以充 

分機會，以便他取得我們現在，耍Wtt報一 

點，異常重繭，安全理事會自然會對這一個因 

素 以 及 所 的 其 他 任 何 問 題 ， 加 以 縝 密 考 

盧。 

旣然沒有其他代表顔對這項問題發表意 

本人將依本人所發表的陳述，計割安全 

理事會的工作。 

安M事 會 將 在 二 月 十 七 日 舉 行 會 « ， f t 

論印度尼西亜問題，並將在二月十八日午後二 

時三十分韉績審饞有關本日討論的各項問題。 

(午前十一時四十五分《t會。） 

第二百四十七次會議 

一 :^四八年二月十七日星期二午前十時三十分在紐约成功舉行 

主 席 G e n e r a l M c N A U G H T O N (加 拿 大 ） 

出 席 者 下 列 各 國 代 表 阿 根 廷 、 比 利 

時、加拿大中圃、哥侖比亜、法蘭西、敍利 

亜 、 烏 克 蘭 蘇 ! 社 會 主 義 共 和 阈 、 蘇 維 埃 社 

會主義共和國聯盟、英聯王阈、美利堅合来 

國。 

— 八 ， 〖程 

(文件S/Agenda 247 ) 

通過議程。 

印度尼西亜問題 

U ) 印 度 尼 西 亜 問 題 斡 旋 委 員 會 第 一 次 

提交安全理； 

件 S / 6 4 9 ) 

參ffls^理事會正式ffi錄，第S年，特抑fjiiiap— 

一 九 ‧ 通 過 議 程 

二〇‧印度尼西亚問邇 

印 度 见 西 i i W J a 鞞 & 委 負 會 主 席 M r 

Frank P Graham 和 委 员 M r Justice 

Richard C Ktrby等,印度代表Af/" F P 

PtUat , 荷 蘭 代 表 A f r E N van Kleffens 

^ 律 有 代 表 M r ûoie D Ingles ,印度尼西 

亚丼和國代表M/" Ait Sastroamidjojo廄 

^席請，就理拿會議席。 

主 席 本 人 請 安 M 事 會 各 理事注意文件 

S/674 M澳大利亜代表所提出的蹐求。該文 

件援用聯合阈憲章第三十一條的規定，諝求授 

與參加討論印度尼西亜問題的機會。 

大 利 亚 代 表 M r Wtlltam D Forsyth 

應 主 席 啼 ， 理 事 會 議 席 。 




